
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

4Otetì/05/202l

L'anno duemilaventuno il giorno 10 del mese di maggio è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la Ili Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, per discutere su! seguente ordine del giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delie

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione;

2. Approvazione progetti per la partecipazione all'avviso pubblico di invito finanziato con

risorse dell'Asse 10 del programma di azione e coesione della Sicilia (Programma Operativo

Complementare) di cui al D.D.G. Dipartimento delle Autonomie Locali n. 422 del 31.12.2018. Modifiche e d

integrazione deliberazione C.C. n. 32 del 30 luglio 2019

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Abbate Giuseppe Presidente ASSENTE

2. Benenati Gianfranco

3. Bongiovanni David

4. Calderone Tommaso A.

5. Mamì Antonio Dario

6. Molino Cesare
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7. Recupero Agostina

8. Scolaro Melangeia

Consigliere

Consigliere

12:40
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Presidente: Benenati Gianfranco

Segretario: Recupero Agostina

Alle ore 12:50 accede in Commissione il Consigliere Scolaro Melangeia.

Alle ore 12:50 il Presidente, rilevata la presenza del numero legale da avvio alla seduta.

La Commissione continua nella trattazione dei secondo punto all'ordine del giorno.

Alle 13.00 accede in commissione i'Ing. Perdichizzi per chiarire alcune informazioni in merito al punto:



- l'acquisto dello scuolabus rientra sempre nel finanziamento ricevuto dall'Ente per l'acquisto di scuolabus

per l'importo di Euro 42.000;

- il prezzo è stato indicato sulla base di un preventivo del quale l'ing. non ha ad oggi notizie;

-  In merito alle caratteristiche l'ing. non riesce a fornirci informazioni utili, impegnandosi a farci avere

copia del preventivo.

- Si chiede ancora all'Ing. Perdichizzi se si hanno notizie in merito ad un precedente finanziamento

stanziato dall'Assessorato agli Enti Locali per all'acquisto di nuovi scuolabus pari ad € 42.000,00,

ricevendo come risposta che la competenza in merito appartiene all'Autoparco Comunale, al riguardo si

consulta telefonicamente il responsabile il Ten. Maimone il quale si mette a disposizione per fornire

ulteriori chiarimenti e acquisire il preventivo.

Alle ore 13:40 la Commissione viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.

Segretario II Presidente


